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感染防止対策をとりながらの生活が続いていますが、阪養会・阪特会の皆様はお元気でお

過ごしでしょうか？台風やコロナ感染拡大防止のため同窓会が中止となり、久しく懐かしい

人たちと集うことができず残念です。コロナ前の生活にはなかなか戻れませんが、前向きに

頑張っていきましょう！！ 

＊＊阪養会・阪特会のみなさまへ＊＊           校長 小俵 千智 

 平素は、本校の教育活動にご理解、ご支援をいただきありがとうございます。 

 この４月から、校長として着任しました小俵千智です。よろしくお願いします。卒業生の

皆さん、お変わりありませんか？元気にご活躍のことと思います。 

 さて、新型コロナウィルス感染防止対策は続いておりますが、今年度は、感染防止と教育

活動の両立を進めております。６月初旬には、体育大会を学部ごとに平日開催し、３年ぶり

に保護者の方にご来校いただきました。６月末からは、これも３年ぶりに水泳の授業も進め

ています。しかしながら、コロナ前と同様とはいきません。 

このため、例年、阪養会の皆様にもお声かけし、参加して頂いていた体育大会のご案内も

できず、再会できなかったことが残念でなりません。 

 このような中、４月 11 日には本校の入学式を開催し、小学部 16 名、中学部 29 名、高等

部 40 名、分教室 14 名、合計で 99 名の新入生を迎え入れることができました。全校児童生

徒数は、368 名となりました。そして、この４月から、新しく 70 名の先生方もお迎えする

ことができました。とても心強く思っています。        

 さて、阪養会は、平成 30 年以降、新型コロナウィルスや天候の影響で中止となり、今年度

の開催も新型コロナウィルス感染拡大防止のため、中止せざるを得ない状況となってしまい

ました。 

 「阪養会の集い」は、これまで、本校を卒業された先輩方や保護者の皆さん、地域の方々、

そして教職員が協力して作り上げてきた伝統のある素晴らしいイベントでした。たくさんの

人たちが一堂に会し、近況を報告したり、仲間と過ごした日々を振り返ったりする貴重な機

会となっていました。 

 しかし、昨今、新しい生活様式が求められ、大勢が集まるイベントの開催が難しいことや

役員の方々の高齢化など課題が生じています。阪養会の今後の運営方法やあり方など、役員

の皆様を中心に話し合いを重ねているところです。 

また、令和６年、阪神特別支援学校は創立 60 年、県立へ移管後５０年、分教室設置 10 年

を迎えます。卒業生は 2,000 人を超えています。これを機にさらに地域とともに歩む、地域

に愛される皆さんの母校を発展させていきたいと思います。 

懐かしい仲間や保護者、恩師とかけがえのない宝物をどのように継承していくのか、これ

まで培ってきた実績を踏まえ、創意工夫しながら、「今できること、これからできることを」

関係の皆様と一緒に、考えているところです。引き続き、役員の皆様をはじめ、

数多くの阪養会会員の皆様には、お世話になりますが、よろしくお願いします。 

 



＊＊着任の挨拶＊＊                     教頭  山下 大樹 

はじめまして。令和４年４月に新着任いたしました、山下大樹と申します。阪神特別支援

学校に来る前は、芦屋特別支援学校に１２年間赴任していました。 

これまでに、阪神特別支援学校を訪れたことがほとんどなく、今回初めて校舎や運動場の

様子などを見ることができました。敷地がたいへんに広く、いろいろな種類の木や花、植物

が植えられていて、ふんだんに自然を感じることができる環境だと思いました。春先から初

夏にかけては、蝶々があちこちに飛んでいて、中には珍しい翅の模様をしたものも見られま

した。 

梅雨の頃には大きな紫陽花が咲いて、たいへん見事な眺めとなっていまし

た。しっかりと地面に根を張り、水や栄養分を吸い上げて葉を茂らせ、そし

て大きな花が開くという過程は、われわれ人間にとっても同じことだと思い

ました。適度な食事と睡眠をとり、広い意味で元気な身体と心を培うことで、

勉強や仕事にも取り組める力が生まれるのではないかと、阪神特別支援学校の植物や自然環

境から、教えられたような気持ちがしました。 

この豊かな緑あふれる学校で、児童生徒のみなさんと一緒に、毎日を元気に過ごして行き

たいと考えています。よろしくお願いいたします。 

＊＊お知らせ＊＊    

☆演台を寄贈 

令和 6 年度に創立 60 周年となるお祝いとして、阪養会・阪特会より「演台」を寄贈いた

しました。入学式・卒業式等に末永く活躍し、これからの阪神特別支援学校を見守って

くれることでしょう。 

☆南グラウンドに新校舎が完成 

小学部が使用し、明るい教室に友達と共に楽しく 

学ぶ児童たちの声が響いています。 

 

☆今年度の「阪養会・阪特会」は中止します。 

 昨年度もお知らせしましたが、同窓会全体の集まりは今後も難しい状況にあります。 

ご理解・ご了承ください。 

学校行事や阪養会・阪特会については、学校ホームページでもご確認していただければ 

幸いです。 

ＨＰ https://dmzcms.hyogo-c.ed.jp/hanshin-sn/htdocs/ 

 

この部分に記念プレートが

付けてあります。 


